
石川県スポーツトレーナー連絡協議会  

令和 5年度 第 5回理事会 議事録 

 

日 時：令和 5年 10月 17日（火） 20時～20時 56分 

会 場：オンライン会議 

出席者：常盤和成、橋場貴史、田中良和、守山成則、西川典孝、俵 大輔、吉本真樹、定池 寿、 

樋口武史、石川真依子    

－10名－（理事 10名） 

 

【議 題】 

報告事項 1；第 4回理事会議事録について 

田中理事（総務部長）より、令和 5年度 4回理事会議事録がメールにて送付済みと報告。 

 

報告事項 2；会計報告について 

 田中理事（会計代理）より、9月 20日～10月 17日までの会計が報告。本会郵便通帳（キ

ャッシュカード）の変更等の後に未払い分を支払う。承認。 

 

報告事項 3；金沢マラソン 2023事前研修会（本会）について 

 守山理事（トレーナー部長）より報告。（講師）守山理事、（進行）俵理事、（WEB 担当）

田中理事。木島病院会議室と WEB で開催。昨年と同様の形で進行。北山相談役が参加され

医師からみた現場の説明もあり、トレーナーの動き等がより分りやすく、理想的な形で終了。 

 俵理事（学術部長）より報告。講義の後のディスカッションでこれまでの経験談や初参加

の会員の質問など、より充実した内容の研修となった。WEB参加者の顔を見ながらディスカ

ッションが可能なら実施したい。 

 田中理事より報告。トレーナー活動参加 20 名中 16 名が参加。準会員 1 名参加。WEB 参

加者の顔が見ながらディスカッションは PCがもう一台あれば可能。 

 守山理事より提案。これまでトレーナー活動等の経験において医師をはじめ他医療職との

関わりや連携がとれてきた。これらを一度まとめて外に出せる形とし研修会等を行うことで、

本会の存在価値や入会者数増加に繋がっていくのではないか。 

 

協議事項 1；金沢マラソン 2023トレーナー活動ついて 

 守山理事より説明。事前研修にて登録忘れが 1名あり市側に確認で活動参加可能となる。 

 田中理事より報告。ギリギリになり準会員 1 名より救護所活動にお手伝いできればと連絡

があり守山理事に相談。時間的にも厳しいため対応は難しかった。次回からは、準会員にも

早めに声をかけていく。 

 

協議事項 2；外部からトレーナー依頼があった場合の対応について 

 田中理事より資料に沿って説明。 



・石川県とスポーツ協会の項目 4 は 1 に統一でよい→まとめる ・希望を募り派遣トレーナ

ーの決定方法をどうするか（1 の 4 行名）→トレーナー部（長）が募り理事会で決定 ・事

務手数料 10％は実働があり厳しい：本会が謝金交渉を行い謝金が上がった場合はそこから事

務手数料をとる：依頼者提示の金額そのままであれば全て派遣トレーナーに渡す→依頼者に

事務手数料（交渉手数料）10％を併せて請求する形として派遣トレーナーからはとらな

い  ・謝金の決定については依頼者、本会、トレーナーどこが決定するのか→本会が依頼者

と交渉、管理する形としていく ・源泉徴収の扱いはどうするか→源泉徴収なしで交渉  

・理事会への報告→今年度も含めて本人が文章にて担当理事に報告。これを理事会へ上げる 

などの意見あり決定。 

 

協議事項 3；令和 5年度総会・講習会 講師候補について 

 講演会講師案については次回理事会にて継続協議。 

 

協議事項 4；その他について 

・第 6期認定スポーツトレーナー養成講習会 

田中理事より説明。本年度の認定スポーツトレーナー養成講習会について、日程によって

であるが準会員 1名希望者あり。北岡会長に日程を確認して準会員に情報を提示する。 

 

・会員の保険 

 守山理事より、未定であるがかけることができる保険を発見。会員 59名ということで調べ

てみるとのこと。 

 

・県スポーツ協会維持会員会費 

 橋場理事より、どのような性格のものか質問。各団体に依頼している任意の会費と説明。 

 

  

協議事項は全て終了。令和 5年度第 6回理事会を令和 5年 11月 21日（火）と決定（北岡

会長が参加できなかったため後日決定）。令和 5年度第 4回理事会は終了。 

 

（議事録作成：田中良和〈総務部〉） 


